
                                                                                                 

Betreff:  Anfrage der Fraktion FREIE WÄHLER vom 31.08.2021 
  Solarthermie auf der Walldorfer Sporthalle 
 
Bezug: --/-- 
 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Ist es richtig, dass im Rahmen der Errichtung des Wärmequartiers Walldorf, die 
Solarthermie-Anlage auf der Sporthalle abgebaut und entsorgt werden soll? 

2. Wenn ja, warum soll die Anlage abgebaut werden? 
3. Wenn ja, welche Alternative wird stattdessen errichtet? 
4. Wann wurde die Anlage errichtet? 
5. Auf welchen Zeitraum wurde die Anlage ausgelegt, bzw. wie lange wird sie 

abgeschrieben? 
6. Sollte die Anlage defekt sein: wurde eine Kostenaufstellung gemacht, welche die 

Reparaturkosten ausweist und wie wäre die erwartete neue Nutzungsdauer nach der 
Reparatur bzw. Sanierung? 

7. Wurden für die Kostenanalyse Angebote eingeholt? 
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